
第８回理事会議事録 

日   時  平成 22 年 11 月 15 日（月）15:00～16:00 

場   所  当法人会議室（議長：金子誠 会長、司会進行：古賀修 副会長） 

 出 席 者  金子 誠、古賀 修、西田 光博、仲前 友明、倉重 一男、松延 洋一、山川 博文、        

相川 郁男、渡辺 敏也、後藤 元生、川原 淳、西村 象吾、野形 修一、末吉 桓寧 

        各理事   高倉 郷、草場 真哉 両監事     事務局）富崎 正樹、三浦 秀夫 

 

Ⅰ．審議事項 

                                   

１． 次年度予算提出について（西田） 

平成２３年度の予算案の編成を各委員会、部会へ依頼し、提出期限を平成２３年１月１４日

までとした。その案をとりまとめ、２月の理事会へ上程する。           承認。 

 

２． 委員会規則変更の件（西田） 

委員会規則 第２条の一部改正。 

主な改正は、「2.常設委員会は、総務委員会、教育研修委員会、労働福祉委員会、調査広報委 

員会とし必要に応じて理事会決議により特別委員会を設置することができる。」 

「4.新入会の正会員は尐なくとも２年間は、労働福祉委員会に所属させる。」 

                                       承認。 

３． 「都市ビル環境の日」行事報告作成の件（西田） 

行事報告の案を作成したので、今週水曜日までに検証をお願いしたい。 

修正等問題なければ、11/19 に印刷を依頼し、今月末の定期便で送付する予定。      承認。 

                                       

４． 地区活動費支出について（西田） 

地区活動費として 23 万円予算計上しているが、従来の支出について見直しをする。 承認。 

 

５． １２月理事会開催日程について（西田） 

１２月２１日（火）１５時より開催する。また、同日の１７時３０分より忘年会も 

行なう。九州地区本部へも忘年会の案内を行なう。                承認。 

 

６． 青年部新入会の件（西田） 

・岡本浩一郎…株式会社周防灘サービス、マネージャー 

・久保尊善……株式会社九州事業センター、管理部長           両名共承認。 

                                    

７． 平成２２年度協会講師・登録講師講習会の受講について（松延） 

名簿に記載されている７名を受講させることに対し認めていただいたが、日当および 

交通費の金額を提示する必要があり、次回の理事会へ持ち越すことになった。 

 

８． （社）福岡県警備業協会の賀詞交歓会出席の件【平成 23 年 1 月 11 日開催】（富崎） 

２名が出席することとなった。金子会長と松岡副会長か富崎事務局長が出席予定。 承認。 

 

９． その他 

本日、第１回収益事業特別委員会を開催した。座長に西田総務委員長を指名し、青木 

前会長にも同委員会のメンバーに入っていただくことにした。           承認。 



                                                                             

Ⅱ．報告事項 

 １．  全協子ども絵画コンクール入賞の件（西田） 

     ・キッザニア特別賞…野村夏未〔のぞみが丘小学校２年〕 

       ・銀賞      …岡﨑輝也〔小笹小学校１年〕 

     ・銀賞      …岩橋功大〔芦屋小学校４年〕 

     ・銀賞      …徳岡眞子〔穴生小学校４年〕 

   当協会の子ども絵画コンクールに申込みされた方で、３名の方が全協で入賞された。 

   野村さんは、全協より表彰式への招待を受けており、出席される予定。 

 

 ２．11/01 講習会打合せの件（山川） 

   開 催 日 １１月１日（月） 

開催場所 当法人会議室 

出 席 者 ３名 

協議事項 (1)空調給排水管理従事者研修指導者講習会の実施について 

     (2)清掃作業従事者研修指導者講習会の実施について 

     (3)その他 

      ・講師の増員について 

      ・平成 22 年度協会講師、登録講師講習会の受講について 

      ・障害者教育について 

 

 ３．11/02 第二４半期会計監査結果について 

     草場監事からは、平成２２年７月から９月までの会計監査を実施し、適正に処理されて 

     おり、特に問題はなかった旨の報告があった。 

     高倉監事からは、会員企業が社員を講師として、協会の講習会等へ派遣する場合、労災に 

     遭う事も踏まえ、その企業と協会で労災に関する契約を締結しておいた方が良い。また、   

     社会保険労務士へ確認した方が良いとアドバイスがあった。 

 

 

 次回理事会は、12 月 21 日（火）15 時から当法人会議室にて開催予定。 

 

 

 以上で第 8 回理事会を終了したので、上記の議事の内容を明確にするため、本議事録を作成し、

会長及び監事は以下に記名捺印をする。 

 

 

平成２２年１１月１５日 

 

公益社団法人 福岡県ビルメンテナンス協会 

 

       会 長  金 子  誠 

 

       監 事  高 倉  郷 

  

                    監 事  草 場  真 哉 


